

MARSEILLE

La fête des écoles n'aura finalement pas lieu au Vélodrome

3 min • Laurence MILDONIAN, lmildonian@laprovence.com

Bien qu'annoncée à plusieurs reprises par le maire (DVG) Benoît Payan au Vélodrome, la fête des écoles fera son retour après six ans d'absence le 21 juin prochain, organisée par la Ville mais sur le Vieux-Port. Elle réunira 400 enfants d'une quinzaine de classes.

Elle a fixé des souvenirs inoubliables auprès de plusieurs générations d'écoliers. Organisée sur la pelouse du stade Vélodrome depuis 1948 par l'association de la fête des écoles publiques de la Ligue de l'enseignement, la fête des écoles de Marseille n'a plus été célébrée depuis la crise sanitaire de 2020. Les années précédentes, travaux du stade et coûts de prise en charge avaient parfois eu pour conséquence le rapatriement des écoliers dans l'enceinte du Palais des sports.

Ed Sheeran les 6 et 7 juin, David Guetta le 21 juin

Alors, quand le maire (DVG), Benoît Payan, a annoncé à l'occasion de la présentation de ses vœux à la presse le retour de la fête des écoles dans le mythique Vélodrome dès 2025, les étoiles ont commencé à briller dans les yeux des familles qui allaient partager ce moment de grâce avec leurs minots dans le temple de l'Olympique de Marseille.

Sans doute seront-ils déçus d'apprendre que la fête des écoles 2025 n'a plus vraiment que son nom en commun avec celles des éditions passées.

D'abord parce que ce n'est plus l'association de la fête des écoles publiques et l'Éducation nationale qui l'organisent mais la Ville de Marseille seule, qui l'ouvre

au passage aux écoles privées. Ensuite parce qu'elle ne prendra pas la forme d'un spectacle visible depuis les tribunes mais d'une grande kermesse assortie d'une parade. Enfin et surtout, parce qu'elle ne se déroulera pas au Vélodrome, mais sur le Vieux-Port. Tant pis pour les étoiles. "**Notre objectif est de rendre l'événement le plus accessible possible et le choix du Vieux-Port est parfaitement approprié**", assure Pierre Huguet, l'adjoint (PM) au maire en charge des écoles. Il faut dire qu'entre deux concerts d'Ed Sheeran (les 6 et 7 juin) et de David Guetta (le 21 juin), seul le créneau du 14 juin était disponible pour accueillir les minots au Vélodrome. Quant à l'ouverture aux écoliers scolarisés dans le privé, "**elle est cohérente avec nos actions, comme le conseil municipal des enfants qui réunit élèves du privé et du public**", ajoute Sophie Guérard, adjointe (PM) au maire en charge de la place de l'enfant dans la ville. **Un enfant est un enfant, on ne les sépare pas en fonction de leur lieu d'inscription, surtout pour un rendez-vous qui se tient dans l'espace public**".

Kermesse géante

En parallèle de la fête de la musique, le 21 juin tout l'après-midi, dès 14 h, le Vieux-Port se muera en kermesse géante ouverte à tous gratuitement. Une parade réunira plus de 400 enfants de quinze classes, qui défileront costumés sur le thème de la mer, des stands mettront en lumière le travail réalisé par les enseignants et l'ensemble des équipes pédagogiques au cours de l'année scolaire.

En quelque sorte préfiguratrice de l'Été marseillais, la fête sera aussi l'occasion de remettre le premier prix Ibrahim-Ali aux écoles participantes. Dès 17 h, un grand concert sera présenté gratuitement pour les enfants et leurs parents sur une scène aménagée devant l'hôtel de ville, mais la Ville garde encore secret le nom de celui ou celle qui le donnera.